

Prevé Hacienda más volatilidad (Reforma 31/10/11)

Prevé Hacienda más volatilidad (Reforma 31/10/11) La dependencia no descarta que el nerviosismo regrese a los mercados financieros. Jessika Becerra Ciudad de México (31 octubre 2011).- La volatilidad en los mercados financieros continuará debido a la incertidumbre sobre las decisiones económicas y políticas en Estados Unidos y Europa, dijo Miguel Messmacher, titular de la Unidad de Planeación Económica de la Secretaría de Hacienda. "Es un entorno internacional donde todavía desafortunadamente hay riesgos importantes y donde con una probabilidad importante seguiremos observando episodios de volatilidad", comentó. En la presentación del Informe de Finanzas Públicas, al tercer trimestre, el funcionario mencionó que en la medida en que poco a poco se equilibren algunos desbalances muy importantes que se tienen que ir cerrando, disminuirá la volatilidad. "Siempre hay riesgos en el entorno internacional. Hemos tenido buenas noticias en las últimas semanas, pero eso no descarta el que pudiéramos tener un margen de error de política económica o de decisiones o que otra vez los mercados pudieran ponerse nerviosos", agregó. En la conferencia, Messmacher fue cuestionado sobre la probable complicidad de la Secretaría de Hacienda en la entrega de documentos falsos por parte de Coahuila a los bancos para obtener créditos, a lo que respondió la vocera de Hacienda Paola Strauss. "Lo único que puedo contestar es que desde un inicio Hacienda empezó a investigar tanto dentro como fuera y es materia de la Procuraduría Fiscal", señaló. Hoy REFORMA publicó que las denuncias sobre los créditos bancarios que tomó Coahuila revelan que el ex titular de Finanzas del Estrado presentó autorizaciones selladas y firmadas por Hacienda.